

UN EXITO LA EXPOSICION DE PINTURA. Un promedio de trescientas persas visitan diariamente la Galería Nacional de Arte, en el Parque Cuscatlán, para observar las obras de pintores Latinoamericanos que ha sido montada por el Patronato Pro Cultura en ocasión del Quinto Festival Internacional de Música. Estudiantes, profesionales y público en general hace diversos comentarios de elogio a los artistas de renombre internacional. (Foto de Pedro Ro-

# Fuera de Proyecto Agrario no Pueden Vender al ISTA

del primer distrito agrario son las que el ISTA ha comprado, negocia-do o tiene en trámite para ad-quirirlas, según informes de la

entidad.

Esta suma se refiere a las propiedades con que el ISTA cuenta para desarrollar la transformación agraria proyectada en les departamentes de la contractada en la con tada en los departamentos de Usulután y San Miguel.

Todas las compras se hacen

siempre que los dueños quieran siempre que los duenos quieran venderlas y, más aún, cuando los propietarios hagan una oferta firme de venta, tal como lo ordena la ley de creación del primer distrito de transformación agraria.

Estos datos fueron propor-cionados por el Director del 1er. Proyecto del ISTA, ingeniero Jorge Alfaro Mancía a petición del re-dactor de EL DIARIO DE HOY. El ISTA es el Instituto de Trans-formación Agraria, conocido antes

### Absuelven Cuatro Acusados de Matar con Lujo de Barbarie

Fueron absueltos por el jurado los reos presentes José Antonio Gálvez Hernández y Ernesto Gálvez y los ausentes Juan Gálvez y José Maria Monge, procesados por la muerte de Lorenzo López. ultimado de 18 machetazos el 16 de marzo de 1975 en el cantón Jayuca,

El crimen fue calificado con lujo de barbarie y exceso de superioridad, toda vez que hubo pruebas que entre los cuatro atacaron por enfrente y por la espalda a la víctima, cuyas lesiones así las

presentaba. Uno de los machetazos le partió la cara a López.

Se estableció que López camina-ba con Lorenzo Barrera y con José María Monge cuando lo en-contraron los Gálvez, siendo José Antonio y Juan quienes lo atacaron por delante, mientras que Ernesto hacía por la espalda.

Pero en el transcurso de las investigaciones, los defensores lograron darle calidad de imputado a Monge, cuya declaración

-Favor Pase a la Pág. 46.

## **Expulsión de Cura Panameño** Explica M. del Interior

El Ministerio del Interior explicó ayer la expulsión del sacerdote panameño Jorge Franklin Sarsaneda, que se encontraba arrestado desde el primero de

mayo. El boletín del Ministerio dice: "Ayer, a las 9:00 horas, fue deportado hacia su país de origen, el saderdote jesuita, de nacionali-dad panameña, Jorge Franklin Sarsaneda del Cid, a quien se le comprobó participación en ac-tividades subversivas y, por lo tanto, se le aplicó la Ley de Extranjería.

Al respecto y para conocimiento

de la opinión pública nacional e internacional hacen siguientes consideraciones

1. El ahora deportado sa rdote, ingresó a El Salvador en .#66 y desde esa fecha ha participado, junto a otro grupo de sacerdotes nacionales y de jesuitas cen-troamericanos, bajo la dirección Padre Inocencio Alas, en la organización y adiestramiento de elementos subversivos infiltra-dos en la Federación Cristiana de Campesinos Salvadoreños (FECCAS) y Unión de Tra-

-Favor pase a la Pág. 19.

como Instituto de Colonización Rural. El ICR nació como desmembramiento del antiguo Mejoramiento Social, creado por el general Max H. Martínez en su administración presidencial de doce años y pico, a partir de diciembre de 1931.

#### COMPRADAS NEGOCIADAS Y EN OFERTA

Aquellas setenta y dos propieaddes se distribuyen entre las que el ISTA ya es propietario, porque las compró voluntariamente, por oferta firma de sus dueños: las

-Favor pase a la Pág. 59.

#### TABLERO JUDICIAL

PREPARAN ANTEJUICIO

Un conocido criminalista capitalino está preparando antejuicio contra una diputada, por apropiación indebida, según trascendió ayer en los tribunales. El caso ha llamado la atención por Asamblea Legislativa la que —según se dijo— aparece in volucrada en el delito. No se diero mayores detalles al respecto, pero si el abogado dijo que lo hará tan pronto inicie el antejuicio.

### HAY PISTAS CONTRA 2 ASESINOS DE SEÑORITAS

En el Juzgado de Opico se in-En el Juzgado de Opico se informó que hay pistas contra los asesinos que dieron muerte a las señoritas Elena Meris Rivera y María Magdalena Rivera, después de violarlas en las inmediaciones de Chanmico, el 25 de abril. Las dos jóvenes eran originarias de Ciudad Barrios, San Miguel y residian en Ciudad Delgado. Los cadáveres fueron identificados por sus padres César y Emilio Rivera, en exhumación efectuada el jueves. Las víctimas presentaban lesiones de bala en la cara.

### Involucrado en Juicio Judicial Señala Culpa de su Propio Padre

Responsabilidad de su padre al despojarlo de bienes que le per-tenecian, afirma José Jorge Castro Gallardo, quien ha sido in-volucrado en un lío judicial. Al respecto, dice así el señor Castro:

"San Salvador, mayo 5 de 1977.
Señor Director de EL DIARIO DE
HOY, Don Napoleón Viera
Altamirano. Presente. Señor
Director: En la edición de su
prestigiado matutino, corres-

pondiente al día 4 del mes en curso.

### No Encuentran a Socios de una Oficina de Cobranzas

Desde hace más o menos un mes desaparecieron los litigantes rernando Melara Brito (egresado de derecho), de 42 años y Ricardo Crespo (estudiante) de 24, así como Roberto Sánchez del Cid, de 43 años. Los dos primeros tenían una oficina de cobranzas y él úl-timo trabajaba en DIDEA.

Familiares de los tres desaparecidos han informado que han agotado todos sus esfuerzos en la búsqueda de los tres, sin lograr ningún informe que los favorezca. Melara Brito es ampliamente

Melara Brito es ampliamente conocido en los circulos judiciales, en donde goza de aprecio. Crespo es conocido en los alrededores de Migración, donde también se ocupa de pasaportes y visas. Sánchez del Cid tenta varios años de trabajar en DIDEA.

Melara Brito desapareció el 12, mientras que Ricardo y Roberto no volvieron a sus hogares pocos días

pondiente al dla 4 del mes en curso, página 2, aparece la noticia titulada "Reo de 83 años a jurado por Vender 2 veces una Propiedad", en cuyo texto se pretende presentar a mi padre, José León Gallardo, el indiciado, como el inocente a quien yo, su hijo, engañó haciéndole "firmar en blanco unas hojas de papel sellado", para luego efectuar la segunda venta que —Favor pase a la Pág. 21.

que podrían esclarecerse con la colaboración de los Cuerpos de Seguridad.

bla con insistencia sobre los tres desaparecimientos, teniéndose fe

DESAPARECIDO. Fernando Melara Brito.

### Policía de Hacienda Esclarece Homicidio con Tres Capturas

Grupos de facinerosos que cometen actos vandálicos en diferentes poblaciones del país, usan uniformes similares al de los cuerpos de seguridad, sostiene la

cuerpos de seguridad, sostiene la Policia de Hacienda.

Afirman que los asaltos, robo de armas y dinero, intimidación a ciudadanos honestos con el fin de que colaboren con ayuda económica o participación en actos delictuosos, son responsabilidad de suitetos que quieren confundir a la sujetos que quieren confundir a la ciudadanía valiéndose de ropas idénticas a la que usan los agentes de los diferentes cuerpos de seguri-

El último caso de esta índole ocurrió en el cantón Cuesta Marina, población de Azacualpa, en donde tres individuos uni-formados de Policías de Hacienda uno de civil asaltaron la casa de los señores Miguel Angel Franco
Martinez y Teresa Guardado de
Martinez, a quienes robaron dinero
en efectivo y prendas personales
de gran valor. Las víctimas describieron a los ladrones
únicamente por la ropa que llehan Casos ignales han opurcido vaban. Casos iguales han ocurrido en La Palma y Nueva Concepción pero los asaltantes han logrado evadir su identidad.

La Policia de Hacienda recomienda al público, es pecialmente del área rural, avisar a la mayor brevedad cuando ocurran estos actos vandálicos para dar con los responsables para dar con los responsables



CUMPLE CIEN AÑOS. La señora Mercedes Valle viuda de Valle Cisneros, estará cumpliendo cien años en este Día de la Madre, ocasión que será celebrada en su residencia con una misa de Acción de Gracias entre el calor de sus hijos, nietos y biznietos. (Foto de Hidalgo-Zeledón).